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1
17

鴨田偕
１、横山市長の逝去に関してのお別れの
会について

　当局はどのように取り組み、いつごろ行うのか伺う。

2
４

浜口恭行
１、学校再編（三豊市立学校再編整備基
本方針）について

　三豊市立学校再編整備基本方針が出て、６年半以上が経っている。
　平成27年には、文部科学省からの通知もあり、国の関連閣議決定等（まち・ひと・しごと創生総合戦略）の中でも学校規
模適正化・適正配置等に係る検討経緯がなされてきたところで、今後は見直しを検討すべきではないか、と考える。
少子化に対応した活力ある学校教育への支援策についてなど当局の考えを聞く。
　また、全国的に廃校の効果的な官民連携の事例もあり、今後の廃校した後の小学校、幼稚園等の具体的な利活用をど
のように考えているのかも聞きたい。

１、山本町の幼稚園・保育所の整備につ
いて聞く

　29年度予算の成立後附帯決議がつき止まっているが、どうするのかを聞く。

２、財田川の河床整地について
　台風の影響で避難勧告がたびたび出され、財田川の決壊が心配された。川の中に木がたくさん生えており、大変心配
をしている。河床整地と木の伐採を県に要望してほしい。
現在の状況を聞く。

１、災害時の食糧支給について
　災害発生時に避難する市民や出動する消防団員やボランティアに食糧を支給すべきでないか、巨大地震時の訓練に
なると思うがどうか。

２、災害時の対応について 　避難所とその決定方法及び被災地に派遣した職員のその後の対応について伺う。

３、幼稚園と保育所の違いについて 　幼稚園と保育所の違いが理解されていないように思われるので、それぞれその意味を伺う。

１、小規模ため池の改修促進について

(１)豪雨の頻発と小規模ため池管理について
(２)農業経営の変化と小規模ため池管理について
(３)小規模ため池管理の現状と課題について
(４)小規模ため池改修事業の見通しと推進について

２、農産物の六次化推進について
(１)合併前から加工場として使用していた施設の活用
(２)農産物加工の可能性について
(３)加工場再生と六次化の推進について
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（火）

3
１８

為広員史

4
８

西山彰人

5
５

丸戸研二



質問日 質問者順 議席/氏名 件　　　　　名 要　　　　　旨

発言通告書の要旨（一般質問）                                   平成２９年第４回定例会

6
2１

瀧本文子
１、児童虐待予防対策について

　香川県内の子供の虐待の現状を、県子ども女性相談センターの報告から見てみると、虐待の相談は、毎年のように増加
を続けている。Ｈ25年度550件、Ｈ27年度771件、H28年度は940件に上っている。人口減少に関わらず、虐待問題は減ら
ないという状況である。虐待の要因として約50％の家庭が何らかの経済的困窮の問題を抱えている。児童相談所で出来
ることは限られており、子供の将来にわたる問題発生を未然に防ぎ、保護者の虐待を予防するためには、広範囲な支援
体制が必要と言われている。
　行政として行っている、養育支援訪問事業、一時預かりなど乳幼児期の育児支援がとても大切だと、言われる。三豊市
におけるこれらの現状について、また、市としての考えを伺う。

１、福祉タクシー券について

①福祉タクシー券の利用状況を聞く。
②2030年の人口推計を踏まえての考えを聞く。
③運転免許証を持たない人に限定していくべきではないか。
④乗り合いタクシーの導入など、交通弱者に寄り添った施策とすべきではないか、考えを聞く。

２、特別養護老人ホームの状況について
①三豊市内の特別養護老人施設の待機状況を聞く。
②三豊市内の介護従事者の状況を聞く。

３、ごみ１８分別の状況について
①18分別の成果を聞く。
②分別したごみの処理状況を聞く。
③ごみの野焼き状況を把握できているのかを聞く。

１、防災減災対策について
①本市の国土強靭化地域計画の検討状況を伺う。
②大規模災害時における指定管理施設の管理運営並びに商業施設等が避難所となった場合の協定について。
③災害時対応型の紙コップ式自動販売機設置に関する災害協定を結ぶ考えについて伺う。

２、交通安全対策について
①本市が配布している反射材（たすき）の数及び配布先、配布方法について伺う。
②小中学生の自転車保険の加入状況と推進方法について伺う。

１、住宅リフォーム助成制度について 　住宅リフォーム助成制度、来年度の計画はどうなっているか。

２、イノシシの出没に対する登下校生に対
する対応はどうなっているか

　スクールバスで登下校している地域もあるが、住宅近くまでイノシシが出没する状況が市内広範な地域で見られるように
なっている。地域の状況に合わせて、対策や取り組みはどうなっているか。

１、永康病院の新建設に関して
①当局の「新建設」の態度を改めて聞く。（新体制で無ければ判断できないのか）
②議会の報告を聞く意思があるのか。

10
９

三木秀樹
２、行政マンとして、取り組んできた施策で
「学んだ」点を聞く

①地域内分権での「促進」から到達点となった「７つのまちづくり推進隊」での成果と課題は何か。
②水族館問題で、ＰＦＩのＢＴＯ方式を活用した企業誘致の成果と課題は何か。

３、公共施設利用者への「有料化」施策の
進捗を聞く

　前市長は「来期４月からの実施はしない」と明言したが、住民への「説明の進捗」と現状からの方向性を聞く。

12/６
（水）

7
７

込山文

8
６

水本真奈美

9
３

岩田秀樹


